

意見文発表会

総合的な学習の時間に意見文のクラス発表を行いました。意見文発表会は、社会や日常生活の中から関心のある出来事を見つけ自分の考えをもち、根拠を明確にして自分の意見を伝える力を身に付けるために実施しています。1年生のときよりも根拠を明確にして説得力を高めたり、分かりやすく伝えたりする力が高まってきました。国語係が実行委員として司会進行を行い、どのクラスも真剣に話を聞いて自分の考えを広げることができました。クラス代表に選ばれた生徒は12月18日に学年発表を行います。



都内巡りに向けて

1月の都内巡りに向けての取組が本格的に始まりました。先週木曜日に行われたオリエンテーションでは実行委員から都内巡りの目的やスローガンの紹介などを行いました。その後、班で学習のテーマや見学地を話し合いました。一人一人が自分の役割を果たし、主体的に考えながら協働的に課題解決する力を高めていきましょう。



実行委員長の話



スローガンの紹介



実施要項読み合せ



都内について学ぶ



班のテーマ決め



見学地調べ

<保護者の皆様へ>

都内巡りの参加確認書を先週金曜日に配布いたしました。12月8日(月)が提出締め切りとなっておりますのでご協力よろしくお願ひいたします。詳しい内容は1月に配布するしおりをご覧ください。